

Fecha: 28-08-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: En Valdivia y Osorno enseñarán formas lúdicas para conectar con las audiencias

Pág. : 4

Cm2: 145,2

VPE: \$ 126.359

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

No Definida

En Valdivia y Osorno enseñarán formas lúdicas para conectar con las audiencias

AGENDA. *“La batalla de dinámicas”, con cuatro expositores, es un workshop vivencial que se realizará en septiembre.*

Aprender a innovar en la forma de entregar los conocimientos y lograr con ello una mejor conexión con las audiencias, es uno de los propósitos de “La batalla de dinámicas”.

Se trata de un workshop vivencial con los facilitadores

Paulina Arana, Blanca Inostroza, Javier Russo y Walkiria Gallegos. Son profesionales que han desarrollado formas lúdicas de hacer clases y de vincularse con distintos públicos en situaciones como charlas y conversatorios. Basados en sus propias experiencias y en la

teoría es que ahora compartirán sus conocimientos en jornadas que se realizarán en septiembre en Osorno (jueves 5, Hotel Diego de Almagro) y Valdivia (sábado 7, Universidad Austral de Chile). En ambas citas se abordarán más de 20 dinámicas lúdicas y profundas

para diferentes contextos educativos. La idea es generar redes y permitir un proceso de aprendizaje experiencial que considerará acceso a dispositivos y artefactos.

La invitación es para público general y en particular para coaches, relatores, psicólogos, educadores, profesores universitarios y encargados de convivencia escolar.



JAVIER RUSSO SERÁ UNO DE LOS EXPOSITORES

Las inscripciones están abiertas a través de la página www.walkiria.cl y en www.javierrusso.com/batalladedina

mic. Los tickets están con valores rebajados según la fecha de compra. En Valdivia y Osorno los cupos serán limitados. ☞